

# IX Premios de Promoción y Divulgación Científica 2024 de la Universidad de Alcalá

Tue Oct 15 16:39:00 CEST 2024



Los **IX Premios de Promoción y Divulgación Científica 2024** convocados por la Universidad de Alcalá tienen como objetivo incentivar, reconocer y recompensar el esfuerzo desarrollado por los miembros de la UAH para trasladar a la sociedad los resultados de sus investigaciones. De conformidad con las bases del concurso, tras las deliberaciones pertinentes, el Jurado ha concedido premios a dos profesores de nuestro departamento: Antonio Alvar y Óscar Meco.

- Primer premio a Don Antonio Alvar Ezquerro, Catedrático de Filología Latina, por su labor constante de divulgación humanística en diversos canales y formatos, desde las publicaciones impresas y digitales a las plataformas audiovisuales o los eventos presenciales. Una labor de largo recorrido que ha otorgado, además, una enorme visibilidad a la Universidad de Alcalá a lo largo de los años.
- Mejor iniciativa de divulgación en formato audiovisual (vídeo) a la candidatura presentada por D. German Ros Magán, junto con Óscar Meco Buil e Iñigo Rodríguez Arteché en torno a la plataforma 'Un vídeo, Galileo'. En ella se ofrecen decenas de píldoras en vídeo que explican de forma sencilla y práctica conceptos clave de la Física a partir de experiencias fáciles de realizar y de comprender. Siempre, combinando el máximo rigor científico con cierto afán divulgativo, de forma que puedan ser utilizados en clase por los docentes de enseñanza primaria y secundaria.

---

Promoción y Divulgación Científica (<https://www.uah.es/export/sites/uah/es/conoce-la-uah/campus-centros-y-dep>)